

[Búsquedas](#)

CASTILLA Y LEÓN.-Hospital Río Hortega de Valladolid refuerza la atención pediátrica "de calidad" en el Día de la Seguridad del Paciente

VALLADOLID 17 Sep. (EUROPA PRESS) -

El Hospital Universitario Río Hortega (Hurh) de Valladolid se ha sumado a la conmemoración del Día Mundial de la Seguridad del Paciente, con una jornada de actividades orientadas a reforzar el derecho de los recién nacidos y de los niños a recibir una atención "segura y de calidad".

La efeméride, establecida en 2019 por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y que se celebra cada 17 de septiembre, tiene este año el lema '**¡La seguridad del paciente desde el comienzo!**' con el que subraya que los menores constituyen "un grupo vulnerable ante los riesgos en materia de seguridad sanitaria".

En el marco de la jornada, la Comisión de Seguridad del hospital ha organizado la séptima edición del concurso fotográfico Asvao, dirigido a profesionales del Área de Salud, con el objetivo fomentar la importancia de la seguridad en la atención pediátrica a través de imágenes.

Asimismo, el salón de actos del Río Hortega ha acogido una mesa redonda en la que especialistas de distintas áreas --Neurología, Ginecología y Obstetricia, Pediatría, Neonatología, Enfermería, Calidad y Salud Pública-- han debatido sobre cuestiones como la mejora de los procesos diagnósticos, la iniciativa Parálisis Braquial Obstétrica Zero, el Programa de Higiene de Manos, el Sistema de Notificación de Incidentes sin Daño (Sisnot), la búsqueda de la excelencia en el tratamiento de neonatos o la seguridad en el entorno escolar.

La jornada concluirá con la iluminación en color naranja de la fachada principal del hospital, un "gesto simbólico" con el que el centro se une a la campaña mundial para "dar visibilidad a la seguridad del paciente y apoyar este tipo de iniciativas".

© 2025 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.